

人と魚と海のネットワーク
 香川県漁連ホームページ
<http://www.jf-net.ne.jp/kagyoren/>



JF 高松市北浜町 8-25
 TEL 087-825-0350
 FAX 087-851-0699
JF香川漁連

おさかな大使通信

《オリーブマダイ試食販売》

10月1日(火)に高松市にてオリーブマダイの試食販売を行いました。新鮮市場きむら林店、イズミゆめタウン高松、イオンモール高松にお邪魔し、多くの方に新鮮なオリーブマダイを試食いただきました。今年からは10月1日から販売を開始し、オリーブハマチやオリーブサーモンと共に香川の美味しいオリーブ水産物の魅力を知ってもらう機会となりました。試食販売では、多くのお客様とお話することができ、美味しいオリーブマダイを味わっていただきました。今後も試食販売やイベントなど、多くの方との交流を通して香川の美味しい水産物の魅力を発信していきます。今年のオリーブマダイは12月上旬までの販売を予定しています。歯応えと旨味が特長なので、ぜひご賞味ください。(山本 ひなの)



オリーブマダイ
試食販売



《香川・愛媛せとうち旬彩館フェア》

10月12日(土)から10月14日(月)に東京新橋駅前の香川・愛媛せとうち旬彩館にて開催されたオリーブハマチ・オリーブサーモン×さぬき市フェアに参加しました。オリーブハマチとオリーブサーモンの試食販売を行いました。土日祝ということもあり、多くの方が買い物にいらしていただきました。

香川県ではほとんどの方が知っているオリーブハマチも東京都の方はまだ知らない方も多く、初めて食べるオリーブハマチの美味しさに感動していました。初めての試食販売は、少し緊張しましたが、お客様の「美味しい！」という声を聞いたときに、香川県のお魚の美味しさを知っていただいた喜びを感じました。これからも県内外のイベントで、香川のお魚の美味しさをPRしていきたいです。(橋崎 桃奈)



商品売り場の様子

《オリーブハマチ祭り》

10月5日(土)、6日(日)にイオンモール高松にて「オリーブハマチ祭り」が開催され、私たち香川おさかな大使3名とはまうみくもも参加しました。今回のイベントでは「おさかなクイズ」や「おさかなビンゴ大会」、体験型移動水族館おさかなシャトルの展示が行われました。県産水産市では、開店と同時に多くのお客様がご来店し、おさかなビンゴ大会、おさかなクイズとともに多くの子供たちが参加して活気に満ちた2日間となりました。さらに10月6日には、模擬競りも行われました。みんなが真剣に競りに挑む姿は非常に印象的でした。また、クイズに挑戦しながら魚の知識を深めることができ、ビンゴ大会では笑顔溢れる子供たちの姿や地域の方々がおさかなに親しんでいく様子に、私もとても嬉しく感じました。

このイベントを通して、魚の魅力や地域の活力を感じることができ、私自身も改めて香川おさかな大使としての役割を実感しました。これからも、香川のおさかなの魅力伝えていけるよう精進していきたいと思います。(石川 桃奈)



ビンゴ大会で商品をかけておさかな大使とじゃんけん!



県産水産市の様子



ノリ採苗終了

令和6年度のノリ人工採苗が、本会多度津のり種苗センターにおいて、9月29日(日)より開始され、気温・水温ともに高い中で苦労しましたが、10月17日(木)に予定数量の約2万5千反を採苗し、終了しました。

今漁期のノリの豊作を心より期待しています。



早朝のノリ採苗の様子

県内一斉海ごみクリーン作戦 「さぬ★キラ」開始式開催

10月27日(日)サンポート高松において、第11回県内一斉海ごみクリーン作戦「さぬ☆キラ」開始式が行われました。このイベントは香川県、香川県海ごみ対策推進協議会が主催しており、瀬戸内海を美しく豊かな「里海」とするため、香川県内の山・川・里(まち)・海で一斉にクリーン活動を行うものです。海ごみの多くは、私たちのまわりから出る生活ごみです。海に直接捨てられるものもあれば、川を通じて海に流れ出るものもあります。身近なごみを拾うことが、実は海ごみを減らすことにつながります。ごみのないきれいで豊かな海を目指してクリーン活動を行いましょ。県内一斉海ごみクリーン作戦は10月27日(日)~11月10日(日)の15日間にわたり実施されます。



開始式の様子